



Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

seit dem Juli 2018 ist die Dr.-Gertrude-Bauer-Stiftung eine von der Regierung von Oberbayern anerkannte gemeinnützige Stiftung, die die Förderung der beiden Gymnasien Mühldorf und Waldkraiburg zum Zweck hat, insbesondere deren Schülerinnen und Schüler.

Die 2016 verstorbene Frau Dr. Bauer war über Jahrzehnte an beiden Schulen, zuletzt als Leiterin des damals noch als Zweigstelle firmierenden Gymnasiums in Waldkraiburg, als Lehrkraft tätig. Ihr Vermögen hat sie zu einem großen Teil in eine Stiftung übertragen, deren Zweck erstrangig die Förderung besonders begabter leistungswilliger Schüler sowie in zweiter Linie die Ausstattung der beiden Gymnasien sein soll. Die Mittelverwendungsrichtlinie kann unter [www.gertrudebauer-stiftung.de](http://www.gertrudebauer-stiftung.de) jederzeit eingesehen werden.

Schülerinnen und Schüler der beiden Gymnasien bzw. deren Erziehungsberechtigte können einen Antrag auf Förderung durch die Stiftung stellen. Eine solche Förderung kann einmalig oder auch monatlich erfolgen, die Höhe richtet sich nach den Erträgen der Stiftung sowie der Anzahl der als förderwürdig eingestuften Schülerinnen und Schüler. Ein Anrecht auf eine Förderung existiert aber grundsätzlich nicht, der Vorstand entscheidet über jeden Antrag einzeln.

Der Antrag selbst ist über die oben genannte Internetpräsenz abzurufen, auszufüllen und bis zum 30. April eines Jahres über das Sekretariat der Schule beim Vorstand einzureichen. Er kann ergänzt werden durch Bestätigungsschreiben schulischer oder außerschulischer Personen oder Organisationen.

Die Vergabeentscheidung erfolgt bis zum 15. Juni desselben Jahres. Der Förderantrag liegt hier auch als Anlage bei.

Es würde uns freuen, wenn sich viele unserer Schülerinnen und Schüler für eine Förderung bewerben.

Der Vorstand